Au fil des jours du 14 au 18 novembre,

Lundi matin, nous avons reçu deux artistes : Lodeska (Laurence Pacalet) et Daise (Guy Desarmagnat), qui nous ont présenté leur travail de création à partir de ce qui existe ou en imaginant. Ils font de la peinture ou de la céramique avec de la terre. Nous avons pu toucher de la terre pour faire de la porcelaine. Elle était douce.









Nous avons ensuite réalisé deux grandes toiles sur le thème de la terre. Les autres classes travaillent sur les trois autres éléments : l'air, le feu et l'eau. Le premier groupe a réalisé les fonds avec des couleurs de la terre : bruns et verts. Nous avons appris que pour faire du vert, il faut du bleu et du jaune.



Le deuxième groupe a représenté des éléments que l'on trouve sur et dans la terre en faisant seulement les contours.







Il était difficile de poser rouleaux et pinceaux tellement nous étions plongés dans notre peinture!

Nous sommes fiers du résultat que vous pourrez également venir admirer ce week-end.







Mardi nous avons mangé des tartines de pain et de fromage frais avec du kiwi en guise de petitdéjeuner.



En musique, nous avons écouté du hautbois, un nouvel instrument à vent. C'est difficile de le reconnaître parmi la clarinette ou la flûte traversière.



Jeudi matin, nous avons fait notre première sortie ENS (Espaces Naturels Sensibles) avec Claire, l'animatrice nature que les Moyens et les Grands ont eu le plaisir de retrouver.

Nous avons commencé par nous rendre au square de la rue des Frênes avec les mamans de Maddy, Isaac, Pagna, la famille d'accueil de Céline et le papa de Kyle.





Claire nous a demandé de trouver certaines plantes (plantin, pissenlit, menthe, oseille...) et de les coller sur une feuille. Heureusement que nous avions un fiche référence pour nous aider!







Quand nous avons fini de remplir notre feuille, nous avons dû chercher des plantes aux couleurs de l'automne pour remplir une boite à œufs, puis nous avons pu essayer de faire « chanter » le crapaud guiro en grattant son dos avec un morceau de bois.



Nous sommes allés ensuite dans le verger collectif, en-dessous du city-stade. Nous avons réalisé des « parfums » en écrasant dans un petit pot différentes plantes que nous avions découvertes au square.



Nous avons enfin pris le temps de sentir les parfums réalisés par tous les groupes. On a surtout senti la menthe !





Pour finir la matinée, Claire nous a conté et mimé le cycle de vie de la graine.





Nous avons passé une matinée riche en découvertes et nous avons hâte de poursuivre ce projet autour des plantes comestibles. Nous retrouverons Claire la semaine prochaine, à l'école cette fois-ci.

Vendredi matin, un monsieur est venu observer comment nous travaillons avec Julia dans la classe. Il nous a félicité pour notre autonomie et notre travail.

Nous avons été à la Mairie pour accrocher nos deux toiles pour l'exposition.





Nous avons été accueillis

Nous en avons profité pour visiter l'exposition et nous avons même eu la chance de rencontrer une artiste, Sophine.



Et nous avons également pu admirer les aquarelles de maîtresse Armelle! Nous avons été très impressionnés par la sculpture de Pégase!

